

Nama : Wahyu Nur Hidayat

Nim : 201060108

Prodi : Manajemen

Tugas manajemen Operasi & Produksi

Pertanyaan Diskusi !

1. Apakah Anda merekomendasikan jika suatu kesalahan dijumpai dalam pack sewaktu dibuka pada berlangsungnya suatu pembedahan?

Jawab :

Solusi paling mendasar dan segera adalah untuk mendapatkan paket lain dan memesan penggantian sesegera mungkin. Meskipun rumah sakit Arnold Palmer menggunakan sistem JIT, mereka memiliki paket operasi cadangan untuk keadaan darurat tetapi mereka besar, harus tetap steril dan mengambil banyak ruang titik dengan mengadopsi sistem JIT, jenis kesalahan ini diketahui secara instan dan perusahaan pengiriman dapat diberitahu dalam satu hari sehingga mereka dapat memastikan alasan kesalahan dan mengambil tindakan yang tepat untuk memperbaiki kesalahan dan memastikan bahwa paket bedah cadangan diganti.

2. Bagaimana prosedur bagi custom surgical pack yang diparkir, dapat ditingkatkan?

Jawab :

1 peningkatan adalah bahwa rumah sakit Arnold Palmer dapat melihat jumlah ah pakai bedak khusus yang disimpan dalam persediaan untuk melihat apakah mereka dapat dikurangi. Dengan mengurangi persediaan cadangan mereka dari paket bedah dari 1 hari hingga setengah hari, akan meningkat efisiensi dan mengurangi kekhawatiran ruang. Bidang lain perbaikan adalah menganalisis penyelesaian masalah mereka untuk penentuan apakah mereka dapat meningkatkan efisiensi mereka dalam menangani masalah yang muncul.

3. Sewaktu mendiskusikan JIT dalam jasa, tercatat bahwa pemasok, tata ruang, persediaan, dan penjadwalan semuanya dipergunakan. Berikan contoh masing-masing hal ini di Arnold Palmer Hospital.

Jawab :

Di McKesson, paket pemasok (lay out & inventaris) barang-barang dalam paket khusus, di rumah sakit, setelah paket berada di bangsal bedah koma mereka diinventarisasi untuk akurasi untuk jenis prosedur (inventaris) dan dokter dan pemasok bekerja bergandengan tangan (penjadwalan) untuk mendapatkan paket kustom yang disusun sesuai dengan jenis prosedur yang akan dilakukan dan juga dikirimkan pada hari operasi.

4. Sewaktu seorang dokter menyarankan suatu prosedur pembedahan baru, bagaimana Anda merekomendasikan SKU bagi custom pack baru untuk dimasukkan ke sistem rantai pasokan rumah sakit?

Jawab :

Mereka akan bekerja dengan medical economics outcome committee dan mempresentasikan kasus mereka dengan semua peneliti, analisis dan informasi pemasok kepada komite dan mereka akan memilih untuk mendapatkannya dalam supply chain